



Communiqué de Presse

Yzico lance l'accompagnement pluriel dans une campagne publicitaire authentique et sincère, portée par ses clients.

Plus de cinq ans après sa dernière prise de parole publicitaire, Yzico, acteur incontournable du Grand Est dans l'accompagnement des chefs d'entreprise, lance une nouvelle campagne publicitaire baptisée « **L'accompagnement pluriel** ».

Ce nouveau chapitre publicitaire s'inscrit comme une nouvelle étape-clé dans le développement de notre marque qui a redessiné toute notre identité voilà un peu plus d'une année. Aujourd'hui, notre nouvelle signature « **L'accompagnement pluriel** » s'accompagne d'une campagne de publicité mettant à l'honneur nos clients.

Qui de mieux que nos clients pour parler de l'accompagnement pluriel.

La saga s'invite chez nos clients et prend un ton authentique, sincère et intimiste, immergeant à l'intérieur de la relation client Yzico. La nouvelle communication se décline en une série de 4 témoignages mettant en scène tour à tour :

Olivier Adam,
Gérant de Coef Continu à Nancy & Épinal.



Aurore Saintigny,
Fondatrice de Calinescence à Metz.



Christophe Baranger,
Directeur de supermarchés
à Boulay et Clouange.



Jérôme Prévot,
Directeur du Foyer Maraé
à Nancy.



À travers cette initiative, nous dévoilons la mise en scène de notre nouvelle identité et mettons en avant les valeurs qui nous animent : l'accompagnement, l'expertise, la proximité et l'authenticité. Une combinaison riche qui rapproche les métiers gravitant autour de l'expertise-comptable et de ceux qui entreprennent.



Valérie Creusot-Rivière,
Présidente Yzico.

« Cette campagne moderne, créative et authentique marque le début de nos nouvelles communications et vient confirmer notre volonté de consolider notre place de référent dans **l'accompagnement des entrepreneurs**.

Il s'agit d'une occasion de **présenter notre nouvelle identité**, mettre en avant notre ADN et communiquer avec et pour les chefs d'entreprises. Nous bénéficions du savoir-faire et des ressources nécessaires pour **accompagner nos clients** efficacement dans leur quotidien d'entrepreneur et nous allons le présenter largement. »



Anne-Sophie Fernandes Cruz,
Responsable Communication Yzico.

« Nous sommes fiers de lancer cette campagne imaginée avec l'Agence de communication LT, qui vient compléter notre dispositif de communication existant. Avec une équipe de tournage, **nous avons rendu visite à nos clients dans le Grand Est**. Clients depuis de nombreuses années ou arrivés très récemment dans la famille Yzico, notre objectif, à travers ces témoignages est de donner **un aperçu de ce que c'est que d'être accompagné par des équipes Yzico**. »



À propos d'Yzico

Depuis près de 60 ans, notre entreprise est au service des entreprises de toutes tailles, des associations, du secteur public, des professions libérales, etc. Yzico c'est 24 implantations dans le grand Est et à Paris et également membre de France Défi, premier groupement français d'experts-comptables indépendants. **Anticiper, conseiller, et accompagner** le dirigeant dans un monde en perpétuel mouvement constitue l'ADN de notre entreprise.

Contact

Anne-Sophie FERNANDES CRUZ
Responsable communication

✉ asfernandescruz@yzico.fr
☎ 06 72 60 90 57

Retrouvez toutes nos informations sur :

Yzico.fr



Comptabilité & Gestion
Juridique & Fiscalité
Social & RH
Dirigeant & Vie personnelle
Audit & Organisation
Digital & Innovation